

髪型検討HRを開催！ いよいよ最終局面を迎えました。

今年度生徒会を中心に髪型検討委員会を組織し、以前から要望のあった「ツーブロック」「ハーフアップ」についての検討を行っています。9月17日から11月8日まで約2ヶ月の試行期間を経て、最終的に決定する段階です。

22日(金)の6時間目、全校一斉にホームルームを行いました。その様子を校内を巡回しながら参観させていただきました。基本的には髪型検討委員会のメンバー(室長、副室長)がリーダーシップを取りながら進めており、所々先生が補足しているクラスもあったように思います。とにかく大切なのは一人ひとりが『自分事』として捉えているかということ。3年生

のみなさんも自分達は卒業してしまうので、自分達には関係ないわと思わずに、今後入学してくる後輩のために、しっかりと考えてくれていました。ルール(規則)は変えることができるということを実感してほしい！ただ、一部の人に都合の良い変更は好ましくありません。変更によって一人でも多くの方がより快適な学校生活を送れることが重要です。

話し合いを通していろんな考え方があることを知ったと思います。その上で全体(今回で言えばクラス)でどのように結論づけるのかを判断したことだと思います。クラスでの結論を持ち寄り、検討委員会で最終的な判断が行われる予定です。

来年度、制服に新たな選択肢が加わり、多様性に基づいたより一人ひとりのニーズに近づいたものになっていきます。選択肢が広がることによって、より各自がしっかりと考え、判断することが要求されます。「みんなと同じことやったら、それで安心や！」もうそんな世の中じゃないよ。しっかりと考え、判断し、行動できる生徒であってください。

来年度、制服に新たな選択肢が加わり、多様性に基づいたより一人ひとりのニーズに近づいたものになっていきます。選択肢が広がることによって、より各自がしっかりと考え、判断することが要求されます。「みんなと同じことやったら、それで安心や！」もうそんな世の中じゃないよ。しっかりと考え、判断し、行動できる生徒であってください。



令和7年度入学生保護者説明会を開催しました。

25日(月)の午後多目的室で来年度4月に入学予定の現6年生の保護者の方を対象に説明会を行ったところ、120名(74.5%)の方が出席してくださいました。冒頭、上谷から学校教育目標、来年度から制服の選択肢が増えること、令和8年度から休日の部活動が学校から切り離され地域クラブになることなどを説明しました。その後各担当の先生から学校生活やカリキュラム、ルー ル的なこと、ミマモルメについてや学校徴収金についての説明がありました。その中で1点お詫びがあります。実は来年度の1年生と2年生は6月に2025年4月13日から半年間行われるEXP02025(関西万博)に行きます。本来1年生のみなさんや保護者のみなさんに先にお伝えしないといけないことが順序が逆になってしまいました。申し訳ありませんでした。

香芝市中学校保健体育研究会の研究授業が行われました。

25日(月)5時間目体育館で、1年4組の生徒を対象に本校の先生の指導によるダンスの授業公開が行われ、市内の中学校から保健体育の先生方が参観に来られました。上谷も見せていただきました。グループ毎にクロムブックを使いYouTube動画を参考にしながら、振り付けを考えていってました。「今どきの授業やなあ」とか思いながら、微笑ましく参観しました。最後に『No worries!』に合わせて全員でダンス。規定の振り付けから始まり、中盤いよいよ各グループで考えた振り付けです。参観ということで照れくささもあつたと思いますが、良い感じでしたよ。



2年生のみんな、しっかり頼んませ!

トイレのスリッパを揃える新たな取組が始まって1週間。22日(金)HRを観て回った時ついでにトイレのスリッパの状態を見てみました。1Fと3Fおよび2F北校舎のトイレは基本的にマジックで引かれた枠の中にきちんとおさまっていました。しかし2年生が利用しているであろう2F南校舎の2箇所のトイレのスリッパは全てではないですが、右の写真のように「おいおい」という状態でした。2年生のみんな、取組の趣旨をしっかりと考えて、きちんと行動に移してほしい。間もなく最上級生になる自覚を今からしっかりと持ってほしい。よろしく頼むよ。

